



Datos estadísticos

## Los aeropuertos canarios registraron 3.511.277 pasajeros en julio, un 16% más que en el mismo periodo de 2015

- El tráfico internacional creció un 21,5% y el nacional un 7,5%, contabilizando 2.212.780 y 1.263.311 viajeros respectivamente
- Este crecimiento viene impulsado por la excelente marcha del sector turístico

12 de agosto de 2016

Los ocho aeropuertos canarios registraron el pasado mes de julio 3.511.277 pasajeros, lo que supone un incremento del 16% respecto al mismo mes del año anterior. Este crecimiento viene impulsado por la excelente marcha del sector turístico.

De la cifra total de pasajeros comerciales (3.476.091), 2.212.780 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 21,5%. De estos, 2.088.617 fueron viajeros de la Unión Europea y 124.163 de países que no pertenecen a la UE. En cuanto a pasajeros de vuelos nacionales, estos ascendieron a 1.263.311, un 7,5% más que en julio de 2015.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria, Tenerife Sur y Lanzarote, con 986.135 (+20%), 878.648 (+23,2%) y 630.288 (+11,8%) respectivamente, ocupando el séptimo, octavo y décimo puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Fuerteventura, con 517.296 (+14%), Tenerife Norte, 383.164 (+5,5%), La Palma, con 97.568 (+3,6%), El Hierro, 13.971 (+7,2%) y La Gomera, con 4.207 pasajeros (+19,5%).

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos de Canarias registraron 30.206, un 11,3% más que en julio de 2015. Del total de operaciones comerciales (28.750), 13.099 fueron internacionales (+20,8%) y 15.651 nacionales (+5,8%).

El tráfico de mercancías fue de 2.898 toneladas transportadas, un 11,6% menos que en el mismo periodo de 2015.

#### **Acumulado enero-julio**

En los siete primeros meses del año el número de pasajeros registrado en los aeropuertos canarios ascendió a 22.928.321, un 13,5% más que en 2015. Del total de vuelos comerciales (22.619.796), 15.134.978 correspondieron a vuelos internacionales, un 13,6% más, y 7.484.818 a nacionales, un 12,8% más.

Las operaciones registradas en este periodo fueron 204.191 (+10%) y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 21.784 toneladas (+1,4%).